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Ciudad Real 

La portavoz del GPP en las Cortes, Lola Merino, defiende una PAC fuerte, 
sin recortes y cuya prioridad sea la producción de alimentos 
 
Así se ha referido en su visita a Viveros y Semilleros La Mancha (VYSMAN) en Cinco Casas (Ciudad Real), junto al 
alcalde de la EATIM, Miguel Ángel Rosado; el alcalde de Membrilla y vicepresidente de la FEMP, Manuel Borja; el 
alcalde pedáneo de Alameda de Cervera, José Ángel Jiménez, la teniente de alcalde de Cinco Casas, Adela González y 
el portavoz del PP en el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, Diego Ortega. 
 
 

 
 “Estamos en un momento esencial y vital para el campo de 
la región, ya que se está debatiendo la PAC que vamos a 
tener a partir de 2023, y se debe garantizar una PAC fuerte 
y sin recortes en el presupuesto”. “Se debe mantener el 
modelo de PAC, y aunque se pretenda que la agricultura 
sirva para combatir el cambio climático o mejorar la 
biodiversidad, la PAC debe priorizar la producción de 
alimentos de calidad y a precios asequibles. Las mujeres y 
los hombres del campo son los verdaderos ecologistas y 
necesitan el compromiso de una PAC fuerte, sin pérdidas 
en el presupuesto y que garantice su renta en la producción 
de alimentos de calidad con precios justos”. 
 

 
 
Ha recalcado que localidades como Cinco Casas seguirá generando empleo y renta familiar a muchos vecinos de la 
localidad y de la comarca de La Mancha, y que nos sintamos orgullosos de producciones como el Melón de la Mancha, 
melón “piel de sapo”. Por otro lado, ha subrayado que “cuando se habla de despoblación hay que poner la mirada, 
especialmente, en los pequeños municipios que viven de la agricultura y la ganadería y que son garantía de lo que 
somos: Porque Castilla-La Mancha sabe a pueblo, a campo, a vino, a melón, a cebolla y a cereal”. 

 

        
Lola Merino visitando el vivero 
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Toledo 

 El diputado regional del GPP en las Cortes, Miguel Ángel Rodríguez: “El 
Tribunal de Cuentas saca los ‘colores’ al Gobierno de Page y destapa su 
‘catastrófica’ gestión presupuestaria 
           
Rodríguez ha lamentado que después de tardar 6 meses en convocar la Comisión Parlamentaria de Economía y 
Presupuestos, el consejero de Hacienda no ha venido a “dar la cara” y ha enviado a un alto cargo de su Consejería. “Lo 
que está pasando en Castilla-La Mancha desde el punto de vista económico y presupuestario es una verdadera 
catástrofe que ni la UME sería capaz de meter en cintura debido a la cantidad de irregularidades y al cúmulo de 
deficiencias que pone de manifiesto el propio Tribunal de Cuentas”. “El Tribunal de Cuentas indica que el presupuesto 
del año 2017 está plagado de irregularidades y de trampas contables que bajo una apariencia de eficacia se esconde 
una nefasta gestión que terminaremos pagando todos los castellano-manchegos”. 
 

 
Se ha referido a las graves deficiencias contables al imputar gastos al 
ejercicio 2017 que no tenían respaldo presupuestario reconociéndose 
obligaciones de gasto por 22 millones de euros derivados de 
adquisiciones de obras y servicios de años anteriores, de los que 690 mil 
euros no tenían crédito en el ejercicio del que procedían. Además, 9 
millones de euros se habrían imputado al presupuesto de 2017 sin que 
se conozca el procedimiento utilizado para ello; “otra vez estamos en 
esa fase de ocultación y de poca credibilidad de las instituciones”. 
 
                                                                                                                                                      Miguel Ángel Rodríguez 
 
“El PP-CLM seguirá trabajando para que se cree una Comisión que ponga sobre la mesa qué está pasando en nuestra 
región y que arroje luz a los castellano-manchegos de qué se está haciendo con su dinero”. 

 

 
Ciudad Real 

El portavoz del GPP en la Diputación, Adrián Fernández, reclama a Page 
un Plan para saber cómo deben actuar los ayuntamientos ante los rebrotes 
 
Fernández lamenta que un mes después de levantarse el Estado de Alarma y después de todo lo ocurrido con la 
pandemia en Castilla-La Mancha, que ha dejado miles de fallecidos, Page no haya aprendido de los errores y  “no 
tenga un  Plan A, ni B, para que sepamos desde los ayuntamientos como actuar en caso de que se produzcan rebrotes 
en nuestros municipios y a fecha de hoy no sepamos cual es la situación real en nuestros pueblos porque no hay un 
estudio epidemiológico que nos indique la situación en la que se encuentra la población y si hay garantías para que los 
niños vuelvan al colegio en septiembre”. 
 

 
 
 
 
“Seguimos teniendo un presidente negligente, que durante la crisis sanitaria 
se ha dedicado a insultar a todo el mundo y que sigue siendo incapaz de 
asumir sus errores y es lamentable qué nada más levantarse el Estado de 
Alarma, con miles de fallecidos por coronavirus y ante un panorama de 
rebrotes, decida cerrar centenares de camas en los Hospitales de la región”. 

 
 
 
 

                 Adrián Fernández 


